

ABSTRAK

Khoerul Rohman : *Kredibilitas Ustaz Dede Dendi Sebagai Dai di Pengajian Pesantren (Studi Deskriptif Pengajian di Pondok Pesantren Al-Ihsan Cibiru Hilir Cileunyi Kabupaten Bandung).*

Ustaz Dede Dendi merupakan kelahiran Banten tahun 1995 yang saat ini menjadi salah satu dai muda, dosen dan dewan guru di Pondok Pesantren Al-Ihsan. Ustaz Dede Dendi memiliki kredibilitas sebagai dai dan guru, kredibilitas ini dilihat dari keahlian yang kuasai, pengetahuan yang dimiliki dan *publik speaking* yang baik. Oleh karena itu penulis akhirnya memilih untuk memperdalam analisis lebih jauh lagi mengenai kredibilitas Ustaz Dede sebagai dai di pengajian Pesantren.

Fokus penelitian ini terbagi kedalam tiga bagian, yaitu pertama mengenai bagaimana keahlian Ustaz Dede Dendi sebagai seorang dai di pengajian Pesantren. Kedua mengenai bagaimana pengetahuan Ustaz Dede Dendi sebagai seorang dai di pengajian Pesantren. Ketiga bagaimana *publik speaking* Ustaz Dede Dendi sebagai seorang dai di pengajian Pesantren.

Landasan pemikiran dari penelitian menggunakan teori “kredibilitas komunikaor” yang di gagas oleh Jalaludin Rakhmat guna mendapatkan data penelitian yang objektif dan menyeluruh. Kemudian teori ini juga dikuatkan dengan “teori kredibilitas sumber” (*source or credibility*) yang di kemukakan oleh Onong Uchjana Effendy.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang akan menjelaskan temuan penelitian. Data yang didapatkan melalui wawancara dan observasi yang menghasilkan sajian data dalam bentuk kalimat dan kata-kata. Setelah data dikumpulkan, kemudian dianalisis kembali untuk memastikan bahwa interpretasi peneliti tentang masalah dan fenomena yang diteliti lebih kuat.

Hasil dan pembahasan dari penelitian ini bisa disimpulkan. *Pertama*, keahlian Ustaz Dede Dendi mencakup penguasaan materi, penyampaian, dan kelayakan sebagai dai, didukung oleh pendidikan yang relevan dengan profesinya. *Kedua*, pengetahuan agama Ustaz Dede Dendi didasarkan pada penyerapan fakta, pengalaman pribadi, pengamatan lingkungan dan selalu kritis menganai kebenaran materi sebelum menyampaikannya serta mampu beradaptasi dengan santri dari berbagai latar belakang. *Ketiga*, Ustaz Dede Dendi memiliki kemampuan public speaking yang baik, mencakup pembicara, pesan, dan pendengar. Selain itu beliau juga selalu mengamalkan apa yang disampaikan, menjadi panutan bagi santri, dan mampu menyesuaikan bahasa dengan latar belakang santri, sehingga pesan yang disampaikan dapat diterima dan mudah dipahami. Ustaz Dede Dendi juga memiliki beberapa karya seperti jurnal dan buku yang telah diterbitkan.

Kata Kunci : *Ustaz Dede Dendi, Keahlian, Pengetahuan, Publik Speaking*